

1 年生とご対面

～ 4 月 22 日 (金) 児童会「1 年生を迎える会」～

「入学して 1 か月、今日は、2 年生・6 年生の発表があります。3～5 年生も温かく皆さんを迎えます。楽しんでください」という児童会長のあいさつで、会が始まりました。



2 年

2 年生は、1 年生のころを振り返り、学期「プール」、2 学期「運動会」、3 学期「とび箱・なわとび」の思い出を発表。1 年生に、学校生活の楽しさを伝えました。また、昨年育てたアサガオの種をプレゼント。2 年生の**すっかりお兄さん、お姉さん**になった顔つきに、1 年間の成長を感じました。



6 年

6 年生は、屋代小学校の 5 つのめあてを劇にして発表。いじわるマンを屋代レンジャーがこらしめてくれました。屋代レンジャーの強さの秘密は「給食をもりもり食べて」「明るいあいさつ」をするから。下記の児童会の目標も発表され、**学校のリーダーとしての自覚**がしっかり伝わってきました。

な なかよく元気

か かがやく学校 (清掃)

ま 毎日あいさつ



1 年

それにこたえ、**1 年生**は「ドキドキドン！ 1 年生」の歌や楽しいこと「中庭の楽しい遊具」「おいしい給食」「鉛筆を持って勉強」などを紹介してくれました。大きな声で「**これからもみんな仲良くがんばります。よろしくお祈いします**」と全員で言ってくれました。すっかり学校に慣れましたね。

【学校長の話】1 年生の発表、よくできました。屋代小が楽しい人！ 給食がおいしい人！ よかったですね。2 年生の発表のように、これから楽しいことがいっぱいあります。6 年生の発表のように、学校のルールを守って、みんなが気持ちよく、遊んだり勉強したりしましょう。6 年生の皆さんの心のこもった準備のおかげで、笑顔いっぱいの迎える会になりました。1 年のよいスタートが切れました。目標「な」「か」「ま」に向けてみんなで取り組みましょう。先生たちも一緒にがんばります。

やしろしょう
がっこうは
たのしいよ！

全校のカウントダウンでくす玉割り



初めての参観日(4月23日(土))大勢のご参観に感謝!

朝の放送委員会の定時放送で「今日は参観日。おうちの人にいいところを見せられるようにがんばりましょう」とアナウンスが流れました。子どもたちも、そして、先生たちも、一生懸命の参観日でした。



1年生は親子自己紹介。家の方から自分のいい面を発表してもらい、笑顔になりました。

4年生はクラス替えで、新しい仲間と学習。勉強の仕方もう高学年らしくなりました。

5年生は新しい始まった外国語活動。コミュニケーションの始まりは、楽しく元気に!

保護者の方々にはお忙しい中、子どもたちと先生の授業の様子を参観していただき、心より感謝いたします。足を運んでいただくことが、何よりも学校を理解していただくこと、支えていただくことにつながります。

子どもが伸びる参観のしかた

- 1 子どもにとって、保護者の評価は絶対です。
 - ・子どものよさを見つけて、ほめてください。
 - ・学級(担任)のよさも伝えてあげてください。
- 2 どの子どもが伸びるためには、チームワークのよい学級をつくることが不可欠です。
 - ・ほかの子どものがんばりも認めましょう。
 - ・懇談会で多くの保護者を知り合いましょう。学校と家庭、その真ん中にいる子どもとの信頼関係の中で、教育活動は成立します。力を合わせましょう!

ありがとうございました!



P T A 総会で、小山会長から小林前会長・宮本前副会長に感謝状が贈呈されました。



「きもちよく」を合言葉に全校体育(4/20)

「服装を整えて」「約束を守って」「力を出し切って」運動をすることで、**きもちよく全校体育**をやっていきたいと思います。体育主任の呼びかけで今年度の全校体育がスタートしました。この日は、全校でマラソン!!

校舎の周囲を回るマラソンコースは1周500m。1日に低学年2周、中学年3周、高学年4周を目標に走り、マラソンカードに色を塗ります。継続的に取り組み、体力づくりができることを願っています。